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LA FAMIGLIA SIA EVANGELIZ- 
ZATRICE 
Ci può essere un dono più grande da 
chiedere, a Dio, di quello delle 
vocazioni? Certamente no, perché la 
salvezza c'è se ci sono quelli che 
portano l'annuncio. 
Quanti nel mondo hanno la Bibbia, il 
Vangelo, in mano? In Cina, in India, in 
Brasile... Dobbiamo sensibilizzare i 
genitori, perché i primi grandi 
evangelizzatori sono loro. O la 
famiglia diventa evangelizzante o 
tradisce tutto il Matrimonio. 
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